



Regierungsratsbeschluss vom 11. August 2020

Die Nachtkultur kämpft ums Überleben; Offener Brief

P201015

1. Der Regierungsrat genehmigt das Antwortschreiben an das Komitee Kulturstadt Jetzt und den Verein Kultur & Gastronomie.

Begründung

Der Regierungsrat beantwortet den Offenen Brief des Komitees Kulturstadt Jetzt und des Vereins Kultur & Gastronomie betreffend die Schwierigkeiten von Betrieben der Nachtkultur im Kanton Basel-Stadt, insbesondere von Clubs, im Zusammenhang mit der Umsetzung von Massnahmen, welche der Regierungsrat im Rahmen der Covid-19 Verordnung zusätzliche Massnahmen erlassen hat.

